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(PODCASTS, 24/02/2016) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica,
correspondiente al 24/02/2016.

        

  
    

Esperanza Suárez y Jorge Fernández presentan "Actualidad Evangélica", la revista radial de noticias producida por la Oficina de Prensa de FEREDE

  
      

SINOPSIS

  

  

Hoy vamos a ofrecerles tres temas de reflexión muy diferentes, pero con algo en común.
Entrevistamos a tres hombres de fe, expertos, cada uno en su especialidad, para reflexionar
sobre los peligros del trabajo en el mar; el cansancio de los niños deportistas; y
recomendaciones para la labor misionera…

  

“Al mar nunca hay que darle la espalda”, nos aconseja Manuel de la Torre, un acuicultor
gallego de fe evangélica con años de experiencia en el mar
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Perteneciente a una familia de mariscadores y hombres de mar, Manuel lleva más de 30 años
dedicado a la acuicultura -- la cría de mejillones—en las Rías Baixas de Galicia. Por su
experiencia y por el consejo de su padre, sabe que “nunca hay que darle la espalda al mar”,
algo que se paga caro, como vemos en estos días cuando el mal tiempo agita las aguas, y la
imprudencia de pescadores, marinos y paseantes en las costas se pagan caras.

  

Manuel también nos habla de cómo vive él la experiencia de leer las historias de naufragios y
tormentas en las Escrituras, y también de una experiencia personal en la que se sintió muy
identificado con Jonás, debido a una crisis espiritual: “Hasta que no tomé una decisión y
cambié de idea, no vino la calma”, dice.

  

Les invitamos a escucharle…

  

¿CÓMO REACCIONA UN PADRE CUANDO SU HIJO LE DICE QUE QUIERE DEJAR EL
EQUIPO DE FÚTBOL, O LA ESCUELA DE ATLETISMO?

  

“Papá, quiero dejar el equipo”. Ésta es una frase que se repite con mucha frecuencia en las
pistas de atletismo, tatamis de judo, piscinas, canchas, campos de fútbol, etc., dice Daniel
Bores, profesor de educación física, en su último artículo publicado en Actualidad Evangélica.
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El estrés y la angustia que sufren los pequeños deportistas por causa de entrenadores
exigentes, o padres que sueñan con tener en la familia a un deportista de élite famoso y rico,
es un problema serio y demasiado habitual, sobre el que padres, educadores y entrenadores
debemos reflexionar.

  

  

Les invitamos a escuchar esta entrevista en la que Daniel Bores nos aconseja, desde su doble
experiencia como padre y profesional del deporte, que los niños deben disfrutar de diferentes
deportes jugando y divirtiéndose, y sin elegir un deporte de competición a edades muy
tempranas…

  

CONSEJOS PARA MISIONEROS EVANGÉLICOS QUE TRABAJAN EN ESPAÑA

        

  
    

Juan Blake
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A sus 83 años, Juan Blake es un veterano misionero y evangelista estadounidense, con más
de 50 años de labor en España, que, sin tener responsabilidades ejecutivas, sigue activo de
muchas maneras en la obra de Dios y muy atento a todo lo que sucede en el campo
evangélico.

  

Recientemente, publicó a través de internet un breve documento con 7 ú 8 consejos para
misioneros que vengan a trabajar en España. Dice que lo elaboró a pedido de dirigentes de
organizaciones misioneras y lo hizo público por considerar que podía ser de utilidad para otros.

  

Y a nosotros nos pareció que era un buen motivo para invitarle a nuestros estudios y comentar
con él esos consejos, en una amplia entrevista de la que hoy les ofrecemos una primera parte.

  

  

La escuchamos…

  

ESCUCHE O DESCARGUE EL PROGRAMA COMPLETO

  

  

Recordad que también podéis escuchar los programas anteriores y entrevistas completas  en
Actualidad Evangélica
.

  

Fuente: Actualidad Evangélica  | Radio Encuentro - Radio Cadena de Vida
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Hoy, miércoles 30 de diciembre, emitimos nuestro último programa de ese año 2015 y lo
hacemos sin Esperanza… Perdón, ¿qué es lo que he dicho? Me explico, amigos. Lo hacemos
sin la compañía de nuestra compañera Esperanza Suárez quien, al igual que nuestro
compañero Andrés Ocampo, se encuentran disfrutando de unas merecidas vacaciones
navideñas.

  

A ellos y a todos ustedes, que nos escuchan siempre, saludamos y dedicamos éste, nuestro
último programa del año…

  

Operación Niño de la Navidad 2015 repartirá más de 31.000 cajitas con regalos entre
miles de niños sin recursos África y Europa del Este. 

  

Un año más, Operación Niño de la Navidad consigue superar sus marcas anteriores,
recogiendo alrededor de 5.000 cajas más que el año 2014. 

  

Su coordinador nacional, Benjamín Frugoni, valora la campaña y nos explica las claves del
éxito de esta iniciativa, que crece en participación cada año…

  

HOY OS CONTAMOS CÓMO VIVE UNA JOVEN ESTUDIANTE ESPAÑOLA SU
EXPERIENCIA ERASMUS EN FINLANDIA…

  

Como tantos otros jóvenes españoles, nuestra compañera y colaboradora Miriam (…) se
encuentra disfrutando de una oportunidad muy importante para su formación. Desde el pasado
verano, gracias a una beca Erasmus, se encuentra viviendo y estudiando en Finlandia.

  

Nuestro compañero Mateus Rodrígues la entrevistó para conocer cómo vive esta esta
experiencia en tierras de Papá Noel…

  

SIGUEN LLEGANDO REFUGIADOS PESE AL CRUDO INVIERNO Y LAS MALAS
CONDICIONES DEL MAR…
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Decenas de miles de refugiados sirios, afganos y de otros países siguen llegando a las costas
europeas huyendo de la guerra, la persecución y el hambre.

  

Mientras millones de personas en todo el mundo nos disponemos a despedir el año 2015 con
abundante comida y el calor del hogar, familias enteras se juegan la vida en esta aventura, que
no siempre termina bien. Pero no están solos, allí siguen los voluntarios de diferentes
organizaciones humanitarias para recibirles y asistirles en sus necesidades básicas. 

  

Entre ellos, allí siguen los voluntarios de la Asociación Remar. Después de tres meses desde
nuestra anterior entrevista, volvemos a hablar con uno de sus responsables, para conocer de
primera mano la situación actual …

  

DESPEDIDA

  

Y esto es todo por hoy, amigos, y por este año. Ha sido un placer contar con vuestra compañía
cada una de las semanas del año 2015.

  

En nombre de todo el equipo de Actualidad Evangélica y de Radio Encuentro / Radio Cadena
de Vida os deseamos unas muy felices fiestas.

  

Que el 2016 sea un año próspero y bendecido para todos ustedes, con quienes esperamos
seguir compartiendo esta media hora semanal, si Dios lo permite, y ustedes siguen
concediéndonos la confianza y el honor de su compañía.

  

¡Feliz año!
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